



## Chamizo recibe hoy a los vecinos para conocer la parálisis que sufre el nuevo centro de salud

■ L. R.

Los representantes de la Federación Local de Asociaciones de Vecinos y de la plataforma de la Zona Norte tienen previsto presentar hoy ante el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, una memoria sobre el proyecto del centro de salud de La Florida que tras diez años de lucha vecinal aún no ha comenzado sus obras.

Chamizo escuchará las reivindicaciones de los portuenses so-

bre este asunto después de que la Junta de Andalucía haya confirmado que no hay partida económica en el nuevo Presupuesto para esta infraestructura sanitaria. Una noticia que sentó como un jarro de agua fría a los vecinos habida cuenta de que ya está redactado el proyecto y el suelo cedido a la consejería de Salud.

En otro orden de cosas, la junta directiva de la Flave que anunció este encuentro con el Defensor, también adelantó a las 17.00 horas de hoy el encuentro con los partidos políticos de la oposición a fin de que éstos les informen sobre lo acontecido en el Pleno que se celebrará por la mañana. Los vecinos, por otro lado, siguen trabajando en la aportación de sus ideas para el nuevo reglamento de Participación Ciudadana.